
Herr Saka erklärte, dass gegen die Niederschrift über den öffentlichen Teil der 11.Sitzung des 
Integrationsrates keine Einwändungen vorliegen. Einwände werden auch in der Sitzung nicht erhoben. 


